

# Seniors du canton : démission du président

L'assemblée générale cantonale des Seniors de Bercé Belinois, présidée par Jean-Pierre Dupré et en présence d'Evelyne Frigo, vice-présidente départementale de Générations mouvement, s'est tenue vendredi dernier à Ecommoy en présence de 245 personnes.

Un hommage a été rendu à Jean-Pierre Dupré, président qui laisse sa place après trois années à ce poste et six années au sein de l'association. Avec son équipe, Jean-Pierre Dupré, a su insuffler, une belle dynamique. Parmi les réalisations, on note l'amélioration du site internet avec 14 400 consultations et plus de 60 000 pages vues depuis sa création (site géré par Loïc Delaunay), rallyes touristiques réalisés tous les ans, des journées pêche, participation aux comices, création d'un atelier d'art floral, réalisation de fichiers adhérents pour avoir des remises chez les commerçants et artisans des onze communes du canton, concours de belote, spectacles, présents pour chaque animation, et communication sur toutes les informations de la fédération.



Vendredi, les seniors de Bercé Belinois ont tenu leur assemblée générale.

Mais, de l'avis unanime, la plus belle fête réalisée et mise en œuvre cette année par Jean-Pierre Dupré, a été le 45<sup>e</sup> anniversaire de l'association cantonale canton qui a réuni 380 personnes autour d'un cochon grillé et animation.

« C'est avec une très grande émotion que Jean-Pierre Dupré nous annonce qu'il quitte ses fonctions de président cette année pour cause santé et éga-

lement pour la politique de Générations mouvement dans laquelle il ne se reconnaît plus. Nous le remercions tous pour le travail, le dévouement accompli dans la dignité, le sérieux de ses fonctions tout au long de ses six années. Ce n'est pas un poste facile à tenir. Nous espérons le revoir parmi nous dans des festivités », a déclaré avec émotion la secrétaire Marie-France Simonel.